●●議長の四季報●●

- 6月17日 新島観光協会通常総会に出席
 - 21日 東京都に港湾関係要望書を提出
 - 22日 防衛省北関東防衛局幹部が来島
 - 23日 シルバー人材センター総会に出席
 - 28日 議員公務災害補償組合臨時会に出席
 - 29日 竹芝桟橋おがさわら丸竣工記念式典に出席
- 7月11日 平成28年第1回臨時議会
 - 20日 防衛省技術研究本部航空装備研究所上田新島支所長による平成28年度の発射試験概要説明
 - 21日 離島議長会総会及び研修会に出席
 - 2 6 日 東京都町村議会議長会臨時 総会及び東京都議長・町村 長合同会議に出席
- 9月 7日 議会運営委員会
 - 13日 平成28年第3回定例会
 - 20日 光通信網設置大臣要望等



紙面作りに活かし、

みなさんの期待に

応え

貴重な提言と受け止

め、

今後の議員活動

言った方が正確かもしれません。

で意見をいただきました。

お叱りや注文と

私たちは

殖場を取り上げたことに住民の方から封書

の

コーナーで式根島

の

ていきたいと考えています。

編集後記

です。 の信用力、 見」としたわけです。 裁でいいのではないか、 すので住民のみなさんからの投稿は大歓迎 と冷静さが何よりも重要ですし、 すが、ちょっとフラッと立ち寄って現場を に悩みま いますので、 に若干の批評眼も必要かとおもいます。 このコーナー 自由闊達に意見を述べあうことは 助言等いただけたらと願 話を聞いて感想を述べる、 私たちも至らない点があろうかと思 した。 影響力を考慮しますと、 これからも遠慮なく苦言、 を開設するに当っては 巡回などと色々考えたの 題名からして…… それというのも それで「…… っています そういう体 それと 客観性 大切で 本紙 再